



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	W249
Prix	600 000 €

Cannes-la-Bocca

Maison à vendre (06150)

- en exclusivité-situé à Cannes locca, secteur les bastides, proche de la roquette sur siagne et de toutes les commodités, venez Découvrir cette charmante maison individuelle de 125m² sur un terrain de 440m². Au rez de chaussé, vous Découvrez une spacieuse pièce de vie de 50m², avec sa cheminé d'angle, ouvrant sur une grande cuisine moderne tout équipé ainsi qu'une première chambre de 23m² avec sa salle de douche, pouvant faire office de studio avec son entré indépendante. Egalement au rdc, vous pourrez profiter d'une grande salle de bain avec baignoire balnéo, douche et toilette. Au ...

Located in Cannes la Bocca, in the Bastides area, close to La Roquette Sur Siagne and all amenities, come and discover this charming 125m² detached house on a 440m² plot. On the ground floor, you will find a spacious 50m² living room with a corner fireplace, opening onto a large, fully equipped modern kitchen, as well as a first 23m² bedroom with its own shower room, which can be used as a studio with its independent entrance. Also on the ground floor, you can enjoy a large bathroom with a whirlpool bath, shower, and toilet. On the first floor, you will find two large bedrooms of 21m² and 14m² ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

